

富岡地域づくり 協議会だより



第2号

平成27年 3月31日

広報委員会

<http://www.town-tomioka.click/>

「ウォークラリー開かる」



3月14日(土) 8時よりまちづくりセンター駐車場を基点に、富岡地域づくり協議会設立記念事業としてのウォークラリーが開催されました。藤本市長、地元市議会議員をはじめとする多数のご来賓を含め、健脚コース(11km)ファミリーコース(7km)に

エントリーいただいたそれぞれ200名程、そして、実行委員及びスタッフ70有余名、都合500名程の参加のもと、本ウォークラリーが盛会裏に実施されました。

目的は、地域を実際に見て知り、仲間との親睦を深めながら、早春の郷土をゆっくりと安全に歩き、楽しい半日を過ごすことでした。道中の景色を楽しみながら、このコースにちなんだ名所・旧跡等に目をやったり、クイズに答えたり等に興じてもらえればということです。



富岡のこの地からこんなふうに富士山がみえるのか等々、歩くことによって新たな発見をされた方もいたようです。また、普段は車で通ってしまうので、見られなかったものも見る事ができたという感想もありました。思ったよりきつかった。老若男女どの年代でも参加できてよかった。元気がもらえた。機会があればまた参加したい。今後も是非実施して欲しい。等々の感想・

意見もありました。

尚、いただいた感想の中には、次回につながる提案もありましたので検討の課題にさせていただきたいと思えます。

富岡地産のもの・富岡に由来したものを景品として用意した抽選会も楽しんでいただけたものと思えます。

以下、当日の写真を掲載いたします。ウォークラリーの醍醐味や臨場感が伝えられますよう撮影した写真をそのまま掲載してあります。開会式でお断りしましたようにお顔がわかるものがありますが、ご了承くださいませようお願いいたします。





開会式の様子

参加者用ゼッケン→



開会セレモニー（北田太鼓）



スタートの様子 いってらっしゃーい！



コースの様子 梅の香りが気持ち良い



先頭グループ コースをガイド！



中間のグループの様子



チェックポイント（多間院）



チェックポイント（食の駅）



美味しいお団子の販売



参加者に豚汁とお汁粉が振る舞われました！



豚汁で疲れた体を癒やします〜Y〜☆



参加者による抽選会！

<編集後記>

「ものの変化は清新な風をもたらす。」とか。

このウォークラリー実施も、加えて、富岡地域づくり協議会の設立そのものも「ものの変化」に規定できそうです。新たな組織や新たな事業は、それぞれがそれぞれに拡充・拡張・発展・発見・変革・展望・希望・成果等をもたらすことが期待できるからです。

このウォークラリーを実施するにあたり、既存の組織から新たな視点・視角・視座から協力や尽力をいただくことになりました。実際にコースを歩いて誘導する係・ポイントポイントに立って正しいルートを案内する係・チェックポイントにて通過したことの印としてスタンプを押す係などがそれで、まさしくこれが新たな風かなと思われます。そして、何よりも富岡地区内の多くの方々の参加を得ることができたことが「清新な風」に該当するものかなとの実感もあります。理解者・協力者・及び参加者が増加したとしたら執行部にとってこのうえない喜びでもあります。

ところで、初めての試みというものは、思った以上の労力・努力と気遣い・心遣い等を要するものであり、実行委員会で検討を重ねること数度でした。この分、何事もなく無事に終わったことは何よりものことで、充実感・達成感を得ることができました。これに気をよくして、また、ノウハウが残っていること・のぼり旗や横断幕もあってあることもあり、このウォークラリーが継続されるものと推測されます。その節は、是非今回以上の参加をいただければと思います。